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平成３０年度保護者へのアンケートの自由記述内容

読書の推進のためにも定期的に読書月など決めて上位者には表彰してほしい。

図書館の本が少なく、内容も梅林小の時に比べると物足りないようです。統合する

とき、中学校の図書館も活用できると楽しみにしておりましたが、残念でした。小学

校の頃の読書量は、大人になってからの読解力、想像力につながるので、そのために

は本の質、量、場所の充実と工夫だと思います。

【学校から】

読書につきましては、図書委員が教室で２～３ヶ月ごとに表彰を、学期末には、全校

集会などで表彰を行っております。

図書室は、スペースが限られており、各学級に学級文庫として本を置いております。

毎年新しい本を購入する予定でありますが、まずは、読書の質を上げるためにも学級文

庫の本を読むことを勧めています。中学校の図書室利用についてですが、現状では、小

学校、中学校、それぞれに管理が電算化されており、利用できない状況にあります。

連絡事項を子どもから先に聞くことが多い。子どもも内容をよく分かっていないこ

ともあり、情報に振り回されることもあります。まず保護者に伝わるようにしてほし

い。

【学校から】

正確な情報の発信に努めてまいります。緊急の場合は、これまでどおり安心安全メー

ルを活用していきます。

宿題が少し多いのかなと思います。授業への意欲を高めるためにも，少し少なくて

もいいのではないかと思います。いつも御指導ありがとうございます。

【学校から】

学校全体で日々学力向上に努めております。家庭学習についても、発達段階を考慮

して課題を課しております。宿題の量についても学年に応じて、適切な量となるよう各

担任が連携をして検討してまいります。

あてはまるか、あてはまらないか判断できないものがあります。状況を知らせてほ

しいです。または、公開授業などや学校便りの○月で知らせたとか、ホームページを

充実させるなど。
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【学校から】

アンケート項目は、今回小中一貫校を意識して、中学校の内容と同じにしております。

その関係で回答しづらい項目があったかもしてません。今後、よりよいアンケートとな

りますよう内容を検討して参ります。また、ホームページの更新を心がけます。

言葉遣いが気になる子どもが多い（玉陵に限らず）ように感じています。私たち保

護者もですが、もっと正しい日本語を知り、使ってほしいと思います。これからもよ

ろしくお願いします。（※ 本人は悪気なく使っていることが多いのですが）

校舎も新しく設備の整った学校に通えること、登下校では先生方にも見守っていた

だいて、大変ありがたく思います。その反面、学校が大きくなったことでしょうがな

いと思いますが、学校、先生方との間に距離を感じるようになったのもまた事実。少

し寂しく感じます。

いつもお世話になっています。統合前は、どの校区でも学習発表会があっていたと

思いますが、今回なくなったことに寂しさを感じます。

今まで小さい学校だったのですべての先生と関わる機会が多く、学校の様子もよく

分かっていましたが、合併して先生方の数も増え、学校の様子も子どもから聞く情報

がほとんどのためアンケートについても何となく・・・しか分かりませんでした。開

校１年目なので仕方ありませんが。これまでそれぞれの学校が地域の方々と協力し合

いながらいろいろな行事を行ってきたので、その特色をもっと取り入れて他の学校に

はない玉陵小らしさになるといいなと思います。

【学校から】

これまで、それぞれの旧校区との結びつきが強く、地域の学校として各小学校が存在

しておりました。統合し、各校区との物理的な距離は遠くなりましたが、昨年度までと

同様に、地域の皆様方のお力をお借りする場面が数多くあります。今後も地域の学校と

して教育活動の充実を図ってまいりますので、御理解・御協力をよろしくお願いいたし

ます。

学習発表会につきましては、学級数が大幅に増加したため、十分な時間が確保でき

ずに、開催することができません。御了承ください。なお、学校は常に保護者、地域の

皆様方に開いておりますので、いつでもどなたでも参観等にお越しください。
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教育活動に関しては、すごく努力していただいていると思います。私が一つ気にな

るのは、玉陵小になり制服となりました。私はまだ制服を着用させていません。派手

にならないように等、気にしてはいますし、考え学校に行かせております。しかし、

子どもの話ですので、すべて正しいのか分からない部分はありますが、いろいろと指

摘されたり言われたりしているようです。生徒だけではなく先生方にも。そこに少し

不信感を覚えることもあります。移行期間をきちんと設けている中で、私服登校をし

ているからといって言われることが多いと思います。

【学校から】

服装については、平成３３年３月までが標準服への移移行期間となっております。た

だ、安全面等を考慮し、登下校時等にいくつかの決まりを設けております。詳しくは、

平成３０年１２月１２日付け、「冬服（防寒着）について」を御覧ください。職員も行

き過ぎた指導とならないよう、これに準じて指導してまいりますので御協力をお願いい

たします。

我が家では、勉強せずに１００点を取るより、努力して少しでも点数が上がったと

きにほめるようにしています。いじめなどの問題は、早く気がつくことが大切である

と思います。家庭環境はとても大切であり、子ども自身が満たされないと人への八つ

当たりなどから始まり、エスカレートしていくような気がします。学校側でも、親と

子のコミュニケーションを取ることの大切さを伝えていただけるとよいと思います。

よそのお子さんにも注意をしますが、愛情を持っていれば，素直に聞いてくれます。

子どもの目線に親が立ってみることも大切だと思います。

いつもお世話になっております。合併して戸惑うことや難しいこともありました

が、今は毎日、元気に登校している姿を見て安心しています。今後ともよろしくお願

いいたします。

６校合併したことにより、戸惑いや不安がありましたが、相談にはその都度対応し

ていただき感謝しております。今後も、子どもたちの教育や関係機関との連携等、安

全な学校生活のために取組、指導、よろしくお願いします。

いつもお世話になっております。これからもよろしくお願いいたします。
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６校が１つになって大変な１年だったと思います。子どもたちも先生の見守りの中

で成長できたと思います。ありがとうございました。

いつもお世話になっております。４月当初、多少不安もありましたが、元気に楽し

く登校し、様々な経験をさせていただき、感謝しております。卒業まであと少しとな

りましたが、よろしくお願いします。

いつもお世話になっています。子どもの学校での様子は、担任の先生方から毎日連

絡していただきますので、本当にありがたく思っています。本人の口からは、なかな

か学校での様子をうかがうことができないことが多いです。

学校が楽しくてたまらない！と言っています。人数が増えて刺激も増えたようで

す。

いつもありがとうございます。新しく「玉陵小学校」としてスタートされて、先生

方皆様への熱心な御指導のおかげで、子ども達も精一杯努力していると日々感じてい

ます。今後ともよろしくお願いいたします。

【学校から】

本年度は、開校初年度であり、初めての教育活動の立案、実施に力を注いでまいりま

した。また予期せぬ様々なトラブルもございました。職員は、円滑な教育活動の実施に

日々全力を注いでまいりましたが、力及ばず皆様方の御期待に添えなかった面もあった

かと感じております。そのような中で、皆様方の温かいお言葉、ありがとうございます。

今後も保護者の皆様、地域の皆様方と連携を図りながら教育活動の活性化、教育水準の

向上を目指してまいります。


